



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 217
No.:

Le 11 décembre 1986

NOMINATION DIPLOMATIQUE

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, annonce la nomination diplomatique suivante:

Monsieur Jean Drapeau, c.c., c.r., né à Montréal (Québec), est nommé Ambassadeur et Délégué permanent près l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture à Paris.

Monsieur Drapeau [baccalauréat ès arts, Université de Montréal, 1938; Licence en droit, Université de Montréal, 1941; admis au Barreau de Montréal, 1943; Doctorats honoraires, Université de Moncton, 1956; Université de Montréal, 1964; Université McGill, 1965; Université Loyola, Nouvelle-Orléans, 1966; Universités Laval et Sir George Williams, 1967] est un Canadien très respecté qui a été maire de la Ville de Montréal durant les trois dernières décennies. C'est grâce à ses efforts principalement que la Ville de Montréal a été choisie pour l'Expo '67 et les Jeux Olympiques d'été de 1976.

Monsieur Drapeau a reçu de nombreux honneurs et titres de distinction dont les suivants: en 1965, trophée des Ministères du Commerce et de l'Industrie des dix provinces du Canada au Canadien ayant le plus contribué au développement industriel du Canada; en 1967, Médaille d'Or, Institut Royal d'Architecture du Canada; en 1967, Compagnon de l'Ordre du Canada; et, en 1984, commandeur de l'Ordre de la Légion d'Honneur (France). De 1967 à 1971, il a été représentant du Canada au Bureau International des Expositions à Paris.

Monsieur Drapeau remplace Monsieur I.C. Clark.

- 30 -